



まえはようちえんだより

12月号



みかん狩りに行ってきました！



◆あいさつ・説明を聞く



11月26日(木)、小野澤さんのみかん畑でみかん狩りをさせていただきました。登園時から「みかん50個取ってくる！」と張り切る様子も見られました。とても穏やかな天気の中、スクールボランティアの足立さんも一緒に付き添って歩いてくれました。みかん畑に到着すると、小野澤藤一さんと啓二さんが子どもたちを待っていてくれました。はさみの使い方から丁寧に教えてもらい、みかん狩りをしました。難しいはさみの扱いも年長児は去年の経験からか、とても上手に扱う姿がありました。年少児も初めての経験でしたが、目をキラキラさせてみかん狩りを楽しみました。甘くておいしいみかんをありがとうございました♡

① 手指の準備体操



② はさみの使い方を教えてもらう



③ 枝から切る



④ ヘタを切る



⑤ 自分で選んで切る



⑥ 食べる



⑦ 袋に入れて持ち帰る準備



◆あいさつ・お礼を言う



収穫して、おいしくいただいた後は、年少さんは10個、年長さんは15個ずつリュックに入れ幼稚園まで持ち帰りました。小野澤さんが、子どもたちが収穫した分、全て(持ち帰り以外)をコンテナごと幼稚園まで運んでくれました。自分で持ち帰った分と合わせて一人20個、家に持ち帰りました。たくさん食べて、風邪をひかないようにしましょうね！！
小野澤藤一さん、啓二さん、足立さん。いつも前羽幼稚園の子どもたちのためにありがとうございます♡